

め の と



令和6年5月9日

長崎市立女の都小学校 校長 佐藤和幸

ゴールデンウィークが終わり、学校にも日常が戻ってきま・・・と思ったら、スポーツフェスティバルが10日後に迫っていました。子供たちも先生方も準備や練習に取り組んでいます。昨年度もお伝えしましたが、女の都小学校のスポーツフェスティバルは、体育科学習の発表の場と位置付けています。日々の体育科の学習で培った力を保護者の皆様や地域の方々に見ていただき、温かい声援や拍手をいただけると幸いです。

「あきらめずにがんばろう！」

みんなで心を一つに楽しい思い出を作るぞ！」

今年度のスポーツフェスティバルのテーマが上記のとおり決まりました。各学級から出たアイデアを代表委員会の場で検討し、みんなの意見をもとに運営委員会の児童がまとめました。スポーツフェスティバルに対する児童の思いがこもったテーマになったと思っています。

## 5月の校長講話

5月の全校集会では、「あ・は・は・も運動」について話をしました。昨年度の学校評価では、「あ・は・は・も運動」を知っている児童の割合は約80%でした。そこで、年度初めのこの機会に、女の都っ子が目指す目標ということで、確認しました。

(講話の内容) ※一部抜粋

「あ・は・は・も運動」は、女の都小学校の皆さんのが頑張る4つの目標の始めの文字を使った言葉です。

一つ目の「あ」は、「あいさつ・へんじ げんきよく！」です。校長先生や教頭先生は、毎朝玄関のところで元気に挨拶をすることを心掛けています。おうちでも学校でも、朝の元気な挨拶を心掛けましょう。

二つ目の「は」は、「はやね・はやおき・あさごはん！」です。小学生は、9時間から12時間は寝た方がいいそうです。朝から眠かったり前の日の疲れが取れていないと感じることがあったりする人は、十分な眠る時間が取れていないかもしれません。また、朝ごはんは、元気に活動するためのスイッチです。元気に勉強したり運動したりするために、毎朝、朝ごはんを食べましょう。

三つ目の「は」は、「はきものそろえ いいきもち！」です。靴箱の靴がそろっていたり、トイレのスリッパがきれいに並んでいたりすると気持ちいいなと思う心を育ててほしいと思います。きれいに並べる、きちんと片づけることは、次に使う人への思いやりの心もあります。

四つ目の「も」は、「もくもくそうじで きれいな学校！」です。もくもく掃除は女の都小学校の自慢です。掃除中にしゃべらないというだけではなく、一生懸命取り組むという意味もあります。真面目に頑張るという女の都小学校のいいところをこれからも続けてほしいと思います。

女の都小学校の子供たちがみんなで取り組み、もっともっと女の都小学校をよくしていましょう。